

La Paz, 21 de marzo de 2021 (Imagen Docs). Hoy, Día del Cine Boliviano, los estudiantes de cine de la universidad pública de La Paz comunican:

A la opinión pública:

Hoy 21 de marzo, día nacional del Cine Boliviano y aniversario del asesinato del padre Luis Espinal Camps, nosotros, estudiantes del Programa de Cine y Producción Audiovisual de la Universidad Mayor de San Andrés, queremos extender nuestra preocupación por la situación reciente en la escena del cine nacional.

Como estudiantes, creemos importante el manifestarnos, autoconvocarnos y hacer un llamado a otros y otras estudiantes de cine en Bolivia de los diversos centros de estudios en el país para sumarse a la iniciativa, con la finalidad de crear una comunidad de estudiantes de cine boliviana que persiga los siguientes objetivos:

- La redacción de un manifiesto de las y los estudiantes de cine con respecto a la situación actual en el territorio nacional.
- Reconocernos entre nosotros y generar una plataforma de intercambio de ideas, saberes, y debate.
- A través de una plataforma autogestionada; visibilizar y difundir obras realizadas por estudiantes, tanto en el campo del audiovisual como en el campo escrito y en otros campos relacionados con la actividad cinematográfica, acompañadas de retrospectivas, feedback y espacios de intercambio con las autoras y los autores.
- Acoger y apoyar propuestas de proyectos en curso y en desarrollo que emanen de los estudiantes referentes al quehacer cinematográfico en general en Bolivia. (talleres, conversatorios, ciclos de cine, investigaciones, etc.)
- Gestar un espacio de organización, que funcione como un punto de encuentro de la comunidad estudiantil, donde cada vez más estudiantes podamos hablar sobre el presente, pasado y futuro de la empresa del cine en Bolivia.
- Crear una red de estudiantes con iniciativas propias, independientes y descentralizadas, para ser visibilizadas en este espacio común.

Se busca que este sea un pilar de futuras acciones y actividades, un detonante de iniciativas, por y para los y las estudiantes del cine en Bolivia. Razones por las cuales convocamos a la primera reunión general de estudiantes de cine dentro de unas semanas, la fecha y hora están aún por ser definidas y se anunciarán vía facebook en la siguiente dirección: <https://www.facebook.com/comunidadcinebolivia/>



«Queremos conformar una comunidad de estudiantes de cine en Bolivia»

Interesadxs se los invita a llenar el siguiente formulario:

<https://forms.gle/aydtQDWYKAukgdu2A>